

Ersten Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Genossen Erich Honecker, Achtung!

Genosse Erich Honecker! Ich melde: Die Delegation der Pionierorganisation „Emst Thälmann“ ist zur Begrüßung des IX. Parteitages angetreten. Unsere Losung lautet: Gruß und Dank der Partei! Wir handeln nach dem Vorbild Emst Thälmanns und Wilhelm Piecks!

Es meldet Thälmannpionier Petra Schönborn. (Starker Beifall.)

Erich Honecker: Ich danke und begrüße euch, liebe Pioniere, mit eurem Pioniergruß: „Für Frieden und Sozialismus - seid bereit!“

(Alle Pioniere antworten: „Immer bereit!“)

(Lebhafter Beifall.)

1. Sprecher: Frank Seidel, *Alexander-Puschkin-Oberschule Neuruppin*,
6. Klasse, *Bezirk Potsdam*: Liebe Genossen! Wir kommen aus allen Kreisen unserer Deutschen Demokratischen Republik und überbringen die Grüße der zwei Millionen Jung- und Thälmannpioniere. (Beifall.)

Vor fünf Jahren gaben die Pioniere den Delegierten des VIII. Parteitages das Versprechen, stets nach dem Vorbild Ernst Thälmanns zu lernen und zu leben. Wir halten Wort und erfüllen unser Pioniersprechen. (Beifall.) Die Partei hat uns dafür das rote Halstuch verliehen. (Beifall.) Mit dem roten Halstuch grüßen wir euch freudig zum IX. Parteitag. Wir danken der Partei für unser glückliches Leben. (Beifall.)

(Anschließend überreicht Gisela Kremberg, Emst-Thälmann-Oberschule Mühlhausen, Genossen Erich Honecker einen Strauß roter Nelken. Starker, lang anhaltender Beifall; Delegierte und Gäste erheben sich von den Plätzen; Hochrufe; Hurrarufe.)

2. Sprecher: Uwe Weiher, *Paul-Zobel-Oberschule Berlin*, 5. Klasse: Ich heiße Uwe Weiher und gehe in die 5c der Paul-Zobel-Oberschule Berlin-Pankow.

Mein Vati gehört zu den Erbauern des Palastes. (Beifall.) Er war hier Leiter einer Jugendbrigade. Und wie ich die Lage so einschätze (Heiterkeit), haben Vati und seine Freunde einen Palast gebaut, der große Klasse ist. (Beifall.) Nicht nur dieser Palast gefällt mir. Schön sind auch unsere Schulen und Betriebe und die vielen neuen Häuser, die neuen Turnhallen und Schwimmbäder.

Schon jetzt freuen wir uns auf unser künftiges Haus der Jungen Pioniere im Pionierpark „Emst Thälmann“. (Beifall.) Wenn man das so sieht, be-